



Kollege kommt gleich!

Informationen frisch aufgebrüht aus Ihrem Amt.



Sehr geehrte Leserinnen und Leser,

ab heute wollen wir Sie in unserer neuen Rubrik „Kollege kommt gleich - Informationen frisch aufgebrüht aus Ihrem Amt“ regelmäßig mit kleinen, informativen Beiträgen aus unserer Arbeit versorgen. Die Auswahl der Themen ist dabei so vielfältig wie unsere Arbeit selbst und reicht u. a. von Bildung, über Schülerbeförderung, Vereinsleben, Tourismus bis hin zu bürgerlichem Engagement. Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen und freuen uns über Lob oder auch Kritik Ihrerseits. Schreiben Sie uns einfach per E-Mail Ihre Kommentare unter: info.sba@anhalt-bitterfeld.de

DANKE, liebe Busfahrer!

Viele kennen nicht einmal euren Namen, dennoch fahrt ihr uns, ob jung oder alt, Tag für Tag von einem Punkt zum nächsten. Die Straßen kennt ihr wie eure Westentasche und müsst euch dennoch des Öfteren durch schlechte Straßen, Staus und zahlreiche Umleitungswege kämpfen. Selbst den unterschiedlichsten Wetterlagen, den mis-

rabelsten Sichtverhältnissen stellt ihr euch und tragt dabei die Verantwortung für eine Vielzahl von Personen und damit sind nicht nur die ca. 5000 Schüler gemeint, die ihr täglich sicher zur Schule befördert. Zudem können wir uns stets auf euch verlassen, wenn wir mal wieder etwas im Bus vergessen.

Um den Einsatz der 125 Busfahrer

im Landkreis zu würdigen, sagt der Landkreis Anhalt-Bitterfeld „DANKE, liebe Busfahrer“ und verteilte am 18. Dezember, dem letzten Schultag vor den Weihnachtsferien, ein kleines Danke-schön. Fast alle Mitarbeiter aus dem Bereich ÖPNV waren in Zerbst, Köthen und Bitterfeld im Einsatz.



Bitterfeld, GS Anhalt-Siedlung

KULTurWEIHNACHT in Bitterfeld – ein Angebot des Landkreises



Zum nunmehr zweiten Male fand in der Adventszeit im Hof des Gebäudes des Ratswall 22 und in den Räumen der „Galerie am Ratswall“ ein Weihnachtsmarkt der besonderen Art statt. Eingeladen hatten am 16. Dezember die beiden Einrichtungen des Landkreises Anhalt-Bitterfeld, „Galerie am Ratswall“ und Musikschule „Gottfried Kirchhoff“, sowie deren Fördervereine.

KULTurWEIHNACHT, so lautete das diesjährige Motto und geboten wurde tatsächlich ein anspruchsvolles Kulturprogramm. Auf der Bühne zeigten Schüler und Lehrer der Musikschule „Gottfried Kirchhoff“ und der Zerbster Musikschule „Johann Friedrich Fasch“ sowie eine Kindertanzgruppe und die von

Orlando Carmona Garcia geleitete Trommlergruppe ein buntes Programm. Eine Bläsergruppe spielte Weihnachtslieder zum Mitsingen und Harfen sorgten für weihnachtliche Stimmung.

Im Veranstaltungssaal und in weiteren Räumlichkeiten der Galerie gab es viele Angebote für Groß und

(insbesondere) Klein. Man konnte mit Orlando trommeln oder mit TAMARA (Land.Leben.Kunst. Werk e.V.) tanzen, sich phantasiervoll schminken lassen und „mexikanische „Sterne“ basteln

→ Fortsetzung auf Seite 2

